

# 町民仮装盆踊り大会



優勝チーム

テーマ：アリスインワンダーランド

審査結果を待つ女性部

午後7時45分、大きな歓声と共に大人の部が始まった。今年の出場者数は6チーム、43名が参加。仮装テーマが「映画キャラクター」

がスタート。大人顔負けの凝った衣装に身を包んだチビっ子達が踊り始めると観客や親御さん達も思わずニッコリ。大いに盛り上がった。

午後7時、子供の部がスタート。大人顔負けの凝った衣装に身を包んだチビっ子達が踊り始めると観客や親御さん達も思わずニッコリ。大いに盛り上がった。

今年も大変盛り上がった仮装盆踊り大会。来年はもっと多くの参加者が増えることを期待したい！（渡辺）

また、今回は結果発表の後、60個の餅まきが行われ観客を沸かせた。

観客を大いに魅了した。商工会青年部による売店では生ビール、フラッパ、たこ焼き、焼き鳥等を販売、大盛況だった。特に当日、浴衣でご来場の方限定でトロピカルジュースまたはフラッパを一杯プレゼントするという事で艶やかな浴衣美人が沢山訪れた。



発行所 斜里町商工会  
〒099-4113 斜里町本町29番地8  
電話 0152-23-2185  
FAX 0152-23-0501  
e-mail:shashoko@rose.ocn.ne.jp  
発行日 平成26年9月5日  
編集 広報委員会  
責任者 神田裕治  
印刷 (有)斜里印刷

斜里町の夏の風物詩 商工会青年部（音無悟部長）と自治会連合会 児童福祉部会（上野敏雄部会長）が主催する町民仮装盆踊り大会が8月15日（金）に開催された。今年の仮装のテーマは子供の部が「アニメキャラクター」、大人の部が「映画キャラクター」。

ということで、とても趣向を凝らした衣装、熱気あふれる踊りで観客を沸かせた。今年の順位は優勝「アリス・イン・ワンダーランド」（スターダークホース）。準優勝「サザエさん」（民生委員児童委員会）。3位「トイ・ストーリー」（びしゃせん）。4位「フラガール」（商工会女性部）。5位「極道の妻」（掛川）。6位「エイトレンジャー」（エイトレンジャー同好会）。特に優勝チームは映画「アリス・イン・ワンダーランド」のキャラクターを忠実に再現しており主人公の「アリス」をはじめ、ジョニー・デップが演じた「マッドハッター」や「赤の女王」、「白の女王」などとても素晴らしい出来だった。和服姿にタトゥーという仮装がとても印象的な「極道の妻」や、華やかで爽やかな雰囲気を出してくれた女性部の「フラガール」など

# むれとこ夏まつり むれとこ斜里ねぶた 開催!!



ン・マンゴーの数量は昨年と同じくらいだったがパインの完売には少々時間がかかった。4商店街が合同で行う「商店街売出し抽選会」では、昨年に引き続き好評のよりダイソン掃除機、ホームペーカーやウトロ温泉ペアご招待券が、また今年は知床が国立公園に指

定されて50周年目にあたりそれを記念して出された絵ハガキ100点を含めた合計397点が景品として出された。はずれの赤玉が出るため息が、それ以外の色玉が出ると「何が当った?」「ワァー!!」「オウー!!」など一喜一憂していた。また、鐘の音が鳴り響いた時には、道の駅中の視線が抽選会場に集まった。ねぶた囃子フェステバル(26日午後2時)は、雨の心配をしながら駆け足で行われ、何とか雨の難をのがれた。その中で多くの聴衆が笛と太鼓、ジャガラの音色に聞き入っていたが、ねぶた囃子の音が雨を誘発したかのように、終了後、雨が降り始めた。

各商店街の催し物では、港町中央は今年も2か所に分かれ2日間露店祭りを実施し初日は大いに賑わったようだが、二日目は雨のため半減した。26日は先頭を切って12時より銀座商店街のエレクトーンステージ演奏が始まった。パイン・マンゴーの行列と入り混じり多くの人がチビッコの演奏に微笑ましく耳を傾けていた。午後1時より錦町商店街の「遊具の貸し出し」では、多くの親子連れが雨に濡れるまで楽しんでた。4時半、雨の中始まった本町商店街のもちまき大会は「もち配り」に変更、ピングは「じゃんけんゲーム」と時間短縮をして、参加してくれた方々に配慮して行われた。また、昨年も行われた斜里産小麦と弘前産りんごを使用した「特性スィーツ」を、モンブラン・シャンポール・千秋庵の3店舗で販売し、好評を得ていた。

ねぶたは5年ぶりの中止となり参加者は消化不良となったのでは?また、その憂さは打ち上げて晴らせたのでしょうか?その分は、是非来年のねぶたで盛り上げて頂きたいと思つた次第です。(棚山)

7月24日(木)から3日間しれとこ夏まつりが開催された。25日(金)からの2日間、第32回しれとこ斜里ねぶたが行われる予定だったが、2日目の26日(土)は雨のため平成21年以来の中止となった。



色玉、お願いします。

## 部会・委員会報告 活動報告

- 広報委員会 7月30日
- 総務企画委員会 8月8日
- 地域振興委員会 8月11日

# 24時間チャリティ 募金活動(青年部)



24時間テレビチャリティ募金活動

8月30日午後5時から道の駅しゃりにおいてSTV 24時間テレビチャリティ募金応援隊に認可されチャリティ募金が行われた。斜里町で募金活動が行われるのは今年で8回目になる。今年も商工会青年部が音無悟部長を中心に募金活動を行った。ペットボトルキャップは45リットル袋、プルタブは8袋を超える量の寄付を頂き、今年も大勢の方々から温かい協力を頂いた。

音無部長は「今年も大変多く方に募金、プルタブ、エコキャップ等の

ご寄付を頂きました。支援をして下さる方が年々増えて大変うれしく思います。ご協力を頂いた全ての方に感謝致します。来年はもっと多くの青年部員で参加してご協力を頂いた方々への気持ちに込めて行きたい」と熱く語った。

(滝川)

# 楽市楽座



オープニングの餅まきに集まる観客

8月31日午前11時から道の駅テラスと斜里工房しれとこ屋駐車場において、第11回知床しゃり楽市・楽座が開催された。ここ数年は天候に恵まれていなかったが、今年は雲一つない快晴の中行われた。オープニングを飾る餅まきから多くの人を集め



大縄飛び選手権

た。楽市では斜里の食材を用いた12店舗が集った。楽市では片抜き・千本クジ・綿あめ等の子供縁日、宝探し文字当てゲーム抽選会、特設ステージではアマチュアバンドの演奏などが行われた。今年には新たな試みとして知床顔面相撲や北の似顔絵屋さん、10組限定大縄跳び選手権が行われ(1等賞金3万円)会場を大いに盛り上げていた。

毎年好評を得ている「巨大でんぷん団子に挑戦」にも子供から少しお年を召した方まで多くの人が集まり「やっぱり楽市楽座ではでんぷん団子が食べたい」との嬉しい声も聞かれた。

また、知床しゃり楽市楽座実行委

員会佐野委員長は「今年で無事11年目を迎える事が出来ました。今年は雨に当たる事も無く予定していたプログラム全てを問題無く実施する事が出来ました。ご協力を頂いた出店者の方々と、ご後援を頂いた各団体の皆様、そして長年支えてくれているスタッフ全員に心から感謝します。これからも皆様の期待に応えられるよう頑張っていきたい。」と語った。

(滝川)

## 中小企業大学旭川 校研修のご案内

- テーマ 現場責任者のための労務管理講座
- 期間 10月14日～16日
- 対象者 管理者、新任管理者、現場リーダー、その候補者等
- テーマ 経営トップセミナー②
- 期間 10月17日
- 対象者 経営者・経営幹部
- テーマ 管理者養成講座(実践編)
- 期間 10月20日～23日
- 対象者 管理者・新任管理者

## 日本政策金融 公庫普通利率

8月13日現在

1.40%～  
2.80%

※返済期間、保証人・担保の有無等により利率は異なります。

コーナー

○第203回ふらつとナイト

●とき 9月12日(金) 午後7時〜 雨天決行!

●ところ 実施商店街

○しれとこ産業まつり

●とき 9月28日(日) 午前9時30分〜

●ところ みどり工房斜里

親睦パークゴルフ大会

好天の中開催!!

8月24日(日)第19回商工会親睦パークゴルフ大会が33名の参加により町営パークゴルフ場(シーサイド)において開催され、36ホールにより競技が行われた。順位は次のとおり。

- 優勝 神田 裕治
- 準優勝 中山 克美
- 1位 水野 栄子
- 2位 松澤 利明
- 3位 榎部 隆夫
- 4位 加藤 睦子
- 5位 鈴木 幸一



消費拡大支援事業

(報告・換金期限)

7月2日(水)道の駅しゃり・ウトロ道の駅シリエトクにおいて、消費拡大事業(今回の売上目標は5千万円)が行われた。

この事業は斜里町及び町商工会と斜里ポテト協同組合の共催で行われるもので今年度で5年目をむかえ

る。斜里町内でのお買い物を促進していたらこうと、また、今年4月に消費税が増税になった後の少々冷え込んだ感のある町民の消費意欲を助ける意味合いを持つ。

当日は晴天の中多くの人が詰めかけ、時間前より会場(道の駅しゃり)

はまなす



「EU(欧州連合)」「TTP(環太平洋戦略的経済連携協定)論」「オレオレ詐欺」。落語の

3題話のようであるが共通しているのは洋の東西大小を問わず意図して、あるいは結果的に目論見としてダメージ方とダメージされる方、加害者と被害者とに分かれてしまうことである。ユーロ圏では口がうまくて経済の強い国にギリシャが犠牲になってしまった。TTP問題ではつい最近まで「もう最後のチャンス」「時間がないです」「取り残されるんです」とTVショッピングのようにマスコミを賑わせていた。新聞には毎日のように「オレオレ詐欺」の事件が

に入りきれない町民が、誘導係の指示により施設外に長蛇の列を作った。一番乗りは青葉町に住むという60代前半の男性。なんでも前回・前々回と2番目だったのが心残りで今回は午前7時から来て会場が開くのをひたすら待っていたとのこと。恒例となつてくると意外な楽しみ方もあるということか。

順番待ちの列はお昼ころまで途切れることなく続き、プリペイドカードは11時50分に、商品券は13時45分ころに無事完売となった。尚、各事業所の換金期間は9月12日(金)までとなっている。(神田)

平成26年9月分から厚生年金保険料率が変わります

平成26年9月分(10月末納付期限分)から平成27年8月分(同年9月末納付期限分)までの厚生年金保険料率は、次のとおりです。

●一般の被保険者

【現行】

(平成26年8月分まで)

17.120%

【変更後】

(平成26年9月分から)

17.474%

報道される。甘い言葉やうまい話は時代と共にドンドン進化していくように思える。ご用心ご用心。今年の「しれとこねぶた運行」は残念なことに悪天候のため一日だけの運行に終わってしまったが、それでも何事もなく無事に終わることができた。どんなに気を付けてはいても何が起きるのかわからないのが人の世の常である。本場である「弘前ねぶた」の今年の死亡事故に思いを馳せるとき、運行に参加してくださる方々はもちろんのことではある。加えて普段は目立たないことではあるがゆえに、陰で「しれとこねぶた運行」を支えてくれていたスタッフに改めて敬意を表し感謝したい。(神田)